

Challenge des 4 communes 2018



Notre commune de Clermont-le-Fort a organisé le Dimanche 21 octobre 2018 le CHALLENGE SPORTIF DES 4 COMMUNES.

Comme vous le savez, les communes d'Aureville, Clermont-le-Fort, Goyrans et Lacroix-Falgarde organisent chaque année, à tour de rôle, une matinée sportive pour les marcheurs (familles ou chevronnés), coureurs, vététistes et cyclistes sur route.

Tous les sportifs s'étaient donné rendez-vous dimanche 21 octobre devant la salle des fêtes dès 9 h 30. Après un bon petit-déjeuner les participants se sont élancés sur les circuits balisés, à pieds ou en VTT.

81 courageux ont participé à ce challenge qui a été gagné par Aureville, les plus nombreux d'entre nous.

Téléchargez le flyer
